

Peduli Masyarakat yang Butuh Darah Kejari Kab Kediri Gelar Donor Darah

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 20, 2022 - 16:01



Kajari Kab Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H, juga ikut donor darah peringati HBA ke-66 dan HUT IAD ke-22 tahun 2022

KEDIRI - Dalam rangka dalam rangka merayakan Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) Ke-62 dan Hari Ulang Tahun (HUT) Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) ke-XXII Tahun 2022, Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Kediri (Kejari) menyelenggarakan kegiatan donor darah berlangsung di Kantor Kejari Kab Kediri, Jawa Timur, Rabu (20/7/2022) pagi.

Hadir dalam kegiatan ini, Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Kediri, Ibu Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Kabupaten Kediri, para Kasi dan Kasubag Kejari Kabupaten Kediri, para pegawai Kejari Kabupaten Kediri, dan para perwakilan anggota IAD Daerah Kabupaten Kediri.

Kajari Kab Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H., melalui Kasi Intelijen Kejari Kab Kediri Roni, S.H., mengatakan, rangkaian kegiatan tersebut dimulai dengan persiapan tenaga medis dari Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Kediri memastikan kelengkapan untuk kegiatan donor darah.

"Selanjutnya kegiatan donor darah diawali dari Kajari Kab Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H., yang diikuti oleh para pegawai maupun para anggota IAD Kabupaten Kediri, " katanya.

Lanjut Roni, sebelumnya Tim medis PMI mulai melakukan cek maupun tekanan darah secara bergantian untuk memastikan kesehatan dan kesiapan untuk mendonorkan darahnya.

"Setelah dipastikan kesehatan dan tekanan darah baik, selanjutnya dilaksanakan pengambilan darah secara bergantian, " ucapnya.

Selain kegiatan donor darah, sebelumnya sudah dilakukan kegiatan baksos santunan anak yatim Panti Asuhan Darul Aitam Budi Mulia Ngasem dan anjangsana purnaja kepada Sucipto.

"Dan hari ini, melanjutkan kegiatan donor darah sebagai bentuk kepedulian sosial Kejari Kab Kediri kepada mereka yang membutuhkan darah. Sekaligus, dengan donor darah untuk menjaga kesehatan bagi para pegawai maupun anggota IAD Daerah Kabupaten Kediri, " tutup Roni, S.H., Kasi Intelijen Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.